

NOTA DE PRENSA

El Instituto Quevedo de las Artes del Humor y a Fundación Antonio Mingote firman un acuerdo de colaboración

Alcalá de Henares, 20 de diciembre de 2024

La Fundación General de la Universidad de Alcalá (FGUA), a través de su Instituto Quevedo de las Artes del Humor (IQH), y la Fundación Antonio Mingote han firmado un convenio de colaboración, rubricado por M^a Teresa del Val Núñez, directora general de la FGUA, y José Antonio Pérez Pérez, presidente de la Fundación Antonio Mingote.

El acuerdo subraya el compromiso de ambas instituciones con la preservación y divulgación del humor gráfico y del legado del dibujante Antonio Mingote, cuyo trabajo fue fundamental para la libertad de expresión y el cambio social en España en la transición.

Con este acuerdo ambas entidades, IQH y la Fundación Antonio Mingote, manifiestan la intención inequívoca de colaborar para acercar al público la visión crítica y el talento único de Mingote, realzando su relevancia como figura central en la historia de la ilustración y el humor gráfico del país. Los firmantes irán de la mano el desarrollo de actividades como exposiciones, publicaciones, conferencias, jornadas, etc.

En el transcurso de la firma la María Teresa del Val indicó que “este acuerdo viene a sellar las buenas relaciones que mantienen ambas entidades”. Por su parte, José Antonio Pérez mencionó su satisfacción por tener al IQH como colaborador en la actividad de la Fundación, “una entidad a la que estaba fuertemente unido Antonio Mingote”.

Contacto

Departamento de Comunicación Institucional
91-885 40 67 prensa@uah.es

Plaza de San Diego, s/n · 28801 · Alcalá de Henares · Madrid